

Implementan turno médico 24/7 en el Hospital de Quilacahuín

● El 21 de junio pasado se inició la habilitación de turno médico 24/7 en el Hospital de Quilacahuín, en la comuna de San Pablo, para responder así a una necesidad anhelada por la comunidad del sector.

Según explicaron desde el Departamento de Articulación de la Red Asistencial del SSO, esta nueva modalidad se concreta a través de la inyección de recurso humano médico y refuerzo Tens, necesario para garantizar calidad, oportunidad y continuidad de la atención de urgencia en el recinto comunitario.

Antes de esta puesta en marcha funcionaba con horarios médicos de 8 a 20 horas, pero ahora cuenta con atención de urgencia asumida por un médico de residencia permanente y con cobertura 24/7.

El subdirector médico del Hospital de Quilacahuín, David Villegas, detalló que con esta nueva modalidad “la población accederá en todo horario a la urgencia de nuestro hospital sin ningún tipo de inconvenientes”.

CG